

Rallye Sprint 2007 abgesagt

Nach 23 Jahren Rallye Sprint, bis zuletzt ein Highlight im ?sterr. Rallyesport, ist es unumgänglich notwendig, diese Veranstaltung 2007 nicht durchzuführen und abzusagen.

Die Finanzierung mit Sponsoren wurde in den vergangenen Jahren immer schwieriger was teilweise durch die Erhöhung des Nenngeldes abgefangen werden sollte. Sehr kurzfristig musste der Veranstalter nun auch noch die Absage eines Sponsors und die Ankündigung einer ganzen Gruppe von Startern (ARC Challenge), wegen des erhöhten Nenngeldes nicht an den Start kommen zu wollen, erfahren.

Damit entstand ein besonderer Unsicherheitsfaktor in der Finanzierung der Veranstaltung und es wäre wirtschaftlich grob fahrlässig, zu hoffen, dass sich "eh" alles wird ausgehen und sämtliche in die Organisation involvierte Personen und Unternehmen ausbezahlt werden können. Der Veranstalter darf dieses große Risiko nicht eingehen.

Rückblickend auf die vergangenen Jahre sind wir sicher, dass alle Fans und Rallyefahrer stets viel Spass am Käshof hatten. Danke für Eure Treue.

Für die Zukunft soll es den Rallye Sprint wieder mit neuen Ideen geben.

After 23 years Rallye Sprint, a highlight in Austrians rallysport, it is unavoidable to cancel the event 2007. To provide financing of this rally it became more difficult year by year which situation we tried to catch partly by increased entry fee. A last minute decision of a sponsor to retire from a contract and the warning of a big group of starters (ARC challenge), not to participate, if the entry fee remains unchanged, did not help either.

This would have occurred a special unsecure situation in the financing of the rally and it would be a very dangerous act of carelessness to expect that all planned competitors will start and all involved companies and persons, clubs etc. would receive their costs and expenses. The organizers may not take this tremendous risk.

Reviewing the last 23 years we are sure that fans and drivers had a lot of fun at the event in Bruck. Thank you very much for your vote of confidence. In future the Rallye Sprint will take place under new circumstances.

Für das Organisationskomitee

Ernst Harrach